
	
Förderverein Theodor-Heuss-Gymnasium e.V.	
 
Protokoll der Mitgliederversammlung am 11.03.2020, THG, Göttingen 
Beginn 19.30 Uhr – Ende 20:30 Uhr 
 
Eine Anwesenheitsliste liegt vor (siehe Anlage). 
 
1. Eröffnung der Versammlung und Begrüßung durch die  

erste Vorsitzende Juliane Feuerstein. Eine ordentliche Einladung wurde an alle 
Mitglieder des Fördervereins versendet. 
 

2. Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit erfolgt ebenfalls durch 
Juliane Feuerstein. 

 
3. Das Protokoll der letzten MV wird genehmigt (zwei Enthaltungen). 
 
4. Juliane Feuerstein erläutert den Rechenschaftsbericht des Vorstandes: 
• Mitgliederstand 258 Mitglieder (im Vergleich zu 283 zum Vorjahr, 38 

Bereinigungen, 12 reguläre Austritte, 25 Eintritte) 
• bezuschusste Projekte s. Jahresbericht 2019 (siehe Anlage) 
• organisierte und durchgeführte Veranstaltungen s. Jahresbericht 2019 (u.a. 

Ehemaligen-Treffen, Kennenlern-Fest Klasse 5, Adventsbasar) 
• Einnahmen über „Preise“ für gute Leistungen beim Frühjahrslauf der 

Sparkasse Göttingen (s. Jahresbericht). 
• Ausgaben für verschiedene Projekte wie Mathe-Olympiade, Imkerei, 

Hochbeete, Weihnachtsbäume, Lötkolben, Adventsbasar, T-Shirts für die 
neuen 5. Klässler, Trocknungsgeräte für die Kunstsammlung, Flügel für die 
Aula, Sitzmöbel für den Schulhof, Preise für THG-Moments, Beteiligung an 
Reisekosten der Schach-AG, Wasser für Kenia (Spendensammlung beim 
Treffen der Ehemaligen, Kennenlernfest und Adventsbasar) 

• Frau Feuerstein dankt der Schulleitung und dem Vorstand für die sehr gute 
Zusammenarbeit. 

 
5.  Kurze Erörterung des Kassenberichtes durch Annabell Kreitz (siehe Anlage). 
 
6.  Bericht der Kassenprüfer: 
  Die Belege wurden von Herrn Koch und Frau Hahn ordnungsgemäß 
  geprüft. Es gab keine Beanstandungen.  
 
7. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 
  



8. Bericht der Schulleitung durch Frau Dr. Koller und Herrn Behn: 
Frau Dr. Koller dankt dem Förderverein für die geleistete Arbeit und erwähnt 
dabei besonders den Kauf des Flügels für die Aula. Zudem erläuterte Frau Dr. 
Koller die Bezuschussung zur neuen Bestuhlung der Aula, deren Umsetzung 
in diesem Jahr in Zusammenarbeit mit der Stadt Göttingen erfolgen soll. 
 
Herr Behn bedankt sich ebenfalls für die gute Zusammenarbeit und die sehr 
gute Unterstützung im Schulleben. Er möchte auch im Kollegium noch einmal 
für die Mitgliedschaft im Förderverein werben. 
 
Fr. Dr. Koller berichtet über ihre Nachfolge; unter Vorbehalt der Zustimmung 
des Kultusministeriums wird Frau Riedel aus Schleswig-Holstein die Stelle 
antreten. Frau Dr. Koller verlässt die Schule zum 31.07.2020. Frau Riedel wird 
voraussichtlich ab Mai 2020 in Göttingen sein und den Übergang mit Frau Dr. 
Koller vorbereiten.  

 
9. Ausblick auf geplante Investitionen in 2020: 

- Bestuhlung der Aula 
- Wasser für Kenia 
- Schülervertretung (einheitliche Jacken oder Sweat-Shirts) 
- Gestaltung Außengelände Grillhütte (u.a. Sitzmöbel) 
- evtl. auch Ergänzung von Sitzmöbeln innerhalb der Schule (z.B. 

Einrichtung eines multifunktionalen Raumes); Sitzecken o.Ä. 
 
10. Verschiedenes 

- Herr Schlegel berichtet von den Startschwierigkeiten der Schülerzeitung. 
Eine erste Veröffentlichung müsste bezuschusst werden, danach gäbe es 
Möglichkeiten der Förderung. Konkret bietet der Förderverein an, als    
Gegenleistung für eine Anzeige die Schülerzeitung mit einem Teilbetrag zu 
fördern. Herr Schlegel nimmt nochmal Kontakt innerhalb der Schule auf, 
um weitere Möglichkeiten zu prüfen und nimmt wieder Kontakt zu uns auf. 

- Herr Schlegel berichtet von einem weiteren Projekt für die Aula. Um die 
Möglichkeit zu haben, z.B. Filme oder Präsentationen auf der gesamten 
Breite der Aula abzuspielen, wird eine neue Leinwand und ein neuer 
Beamer benötigt. Herr Behn erläutert, dass sich die Stadt eigentlich an der 
Ausstattung mit einem Beamer beteiligt. Eventuell kann dieses Projekt auch 
über den Digitalpakt unterstützt werden. Veranschlagte Kosten: Leinwand 
ca. 1.000,00 € - 2.000,00 €, für den Beamer ca. 7.000,00 €. Herr Behn wird 
prüfen, welche Gelder für dieses Projekt aus dem Haushalt abgerufen 
werden können, der Förderverein signalisiert ebenfalls die Bereitschaft 
einer finanziellen Unterstützung (z.B. über Spenden beim Tag der 
Ehemaligen). 

   
  Bereits bekannte Termine 2020: 
  Tag der offenen Tür  11.05.2020 
  Ehemaligentag am  13.06.2020 
  Kränze binden am  25.11.2020 ab 16:00 Uhr 
  Adventsbasar am  28.11.2020 
 
Protokoll: Andrea Lütjen 12.3.2020 / nächste Sitzung am 16.04.2020 um 19:30 Uhr 
bei Marion Leuenroth. 


